
 

 
 
FOIRE AUX QUESTIONS : 

 

« J’ai été abandonné par mes parents à la naissance. Quand j’entends dans 
l’Evangile que Dieu est Père, cela ne me parle pas. Aidez-moi !  » 

 
 Avoir un père aimant, fort, intelligent, est une merveille, à vrai dire, très rare et très précieuse. 
C’est évidemment la grande initiation au mystère de la paternité divine. Mais la Vierge Marie peut 
faire pour chacun de nous ce qu’elle a fait pour JESUS : il cherchait son Père et il a pensé aller dans la 
maison de son Père, le superbe Temple, avec ses brillants docteurs ! 
 Début fulgurant : il est entouré, admiré, approuvé. Mais ce n’est pas là le bon endroit : le 
diable y est caché. Marie va mener JESUS à l’humble JOSEPH DE NAZARETH. 
 C’est là, mystérieusement, que JESUS va découvrir à travers cet homme, grâce à cette femme, 
la tendresse, la force, la sagesse merveilleuse d’un vrai père. Là, les forces du mal sont tenues à 
distance : la vie est très humble, très laborieuse, mais pleine de paix, de joie et d’une incomparable 
fécondité. Grâce à l’humilité amoureuse de JESUS, le Père a pu descendre en Joseph de manière 
unique. 
 Marie nous dit à chacun : « Mon enfant, ton père et moi nous te cherchons ! » Demandons à 
Marie de nous faire vivre cette merveilleuse paternité. 
 Bernadette l’avait parfaitement assimilée : « Ne savez-vous pas que maintenant Joseph est 
mon père ? » (début août 1873, après la mort de François Soubirous). Cette fille de Joseph est une très 
grande sainte ! 
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